

...tation c'est de
que les chemins
toujours une des-
importante entre
Annemasse. En-
uter le transport
qui évolue, et dé-
sais les usagers à
transport en com-
boche. Enfin, il y a
mise en place de
, etc.

passage, en particulier pour les
bus. Nous devons aussi redessiner un accès à la gare et à Chabloux. Il nous faut aussi travailler sur l'échangeur de Viry et sur la mise en place d'un bus qui irait de Viry à Bernex pour aller ensuite prendre le tramway. Nous voulons aussi prolonger la ligne 44 qui va à la Croix de Rozon jusqu'au site d'Archamps.

Projets : deux importants chantiers lancés en 2012



Après connaissance de l'avancement des projets, la difficulté à les réaliser.

...mbre, le maire,
...noz, et le conseil
...taient la popula-
...e de fin d'année
...ent de convivia-
...le à cordes de
...que a apporté la
...de la soirée, sous
...d'Odile Les-
...son intervention,
...remercié le per-
...nal qui assure le
...ement des servi-
...associations qui
...de la commune.
...ssé en revue tous

les projets en cours de réalisation et ceux à venir, qui façonneront l'avenir de la commune dans l'environnement franco-genevois. Il s'agit de l'aménagement de la future auberge (dont le gérant a été choisi), la rénovation et l'agrandissement de la mairie, une révision simplifiée du PLU pour localiser de nouveaux logements et une nouvelle école, le rond-point du pont de Combes et de nouveaux locaux pour les services techniques de la commune. Enfin, l'étude du Scot de la CCG définira une nouvelle réglementation.

ANDRÉ GUILLOT

Collonges : des randonnées au Salève sans réservation !

L'Association genevoise des amis du Salève (Agas) organise des randonnées pédestres, dont le but est de partager les joies de la nature avec des personnes sympathiques, de se bouger, de respirer et de connaître la région en marchant. Une vingtaine de circuits ont été repérés dans l'environnement du Salève et une dizaine vers les autres massifs du Genevois ou du Jura. Avec un niveau sportif assurant une marche soutenue (4 km/h sur le plat ou 300 m/h en dénivelé), la participation est



Plus d'informations sur Internet : www.rando-saleve.net

spontanée en se rendant, chaque dimanche, à 10 h à Veyrier-Douane, près de l'arrivée du bus TPG 8. Selon la saison et par n'importe quel temps, le programme est décidé sur place. Le groupe ainsi constitué part pour une marche de cinq à huit heures et une dénivellation de 800 à 1 000 m. Pour toute randonnée, sont indispensables de bonnes chaussures, un imperméable, une carte d'identité, de l'argent, un pique-nique et des boissons. Des randonnées les 25 décembre et 1^{er} janvier sont au programme !

A. GUILLOT

Valleiry : Anna Franchi, une directrice en or !

Elle fait l'unanimité chez ses pensionnaires, Anna Franchi, la très appréciée directrice de la résidence le Papillon d'Or, une maison de retraite pour seniors autonomes récemment ouverte à Valleiry.

Originaire d'Allevard-les-Bains, en Isère, A. Franchi fut d'abord directrice d'une maison pour enfants avant de réorienter sa carrière vers les résidences pour personnes âgées. Avant de prendre en charge la résidence de Valleiry, elle a été durant de nombreuses années responsable d'un établissement du même genre à Annemasse. Regrettant le départ de leur « tortionnaire bien aimée », ses résidents lui avaient rendu un bel hommage : « Aujourd'hui, Anna, dont on connaît l'esprit de décision, se montre désireuse d'aller voir ailleurs. Que la gaité apparente de ces agapes ne nous fasse pas oublier la perte sérieuse que nous subissons. Anna était une gastronome, qui organisait de belles ripailles dans les auberges de la région ; mais elle était aussi sportive, la salle de torture à



A. Franchi, en haut, et Claude Ducrocq, en bas, de la résidence le Papillon d'Or.

notre usage
-, esthétique
l'art de faire
sante graiss
peute car en
en un tour
naire à bout
millant qui
Regrettant
rante bienve
perte et des
anciens pe
geaient mē
rapt pour n
trice bien ai
2012